

Una multitud acompañó al coro Kennedy que se presentó en la nueva peatonal

Fue en el marco de la conmemoración del día mundial del sida.

El espacio elegido para la presentación fue la nueva peatonal. El evento de concientización, auspiciado por la Dirección de Prevención y Atención Interdisciplinaria de la Municipalidad de Concordia, convocó a miles de vecinos de Concordia que se acercaron a escuchar las interpretaciones del prestigioso coro de este país.

Previamente a la actuación del coro, que interpretó un repertorio de autores populares, se escucharon mensajes de concientización y de medidas de prevención,

pronunciados por reconocidos actores y figuras de la cultura y la palabra de Blanca Bou de Treserras, Directora de Prevención y Atención Interdisciplinaria de VIH SIDA.

La actuación cautivó al público que pudo disfrutar los pasajes por los distintos géneros musicales en las interpretaciones, con un formidable manejo del escenario el director del coro que interactuó con el público que colmó la nueva peatonal y parte de la plaza 25 de Mayo.

